

工藤けいこ



女性の声を市政に届けます！
子育てをサポートする河内長野に！
河内長野を元気に！

河内長野を元気にします！ 活動報告 平成31年3月号

南花台でごはんやdayがはじまりました

議員就任以前より開催に向けて動き始め、開催場所を探したり、協力いただける方を探したりと様々な苦労がありましたが、その後地域の方々と何度も会議を重ね、島田市長にも相談させていただき、南花台自治会の方や株式会社コノミヤ様、大阪いずみ市民生活協同組合様、独立行政法人都市再生機構（UR都市機構）様、社会福祉協議会様、南花台スマートエイジング事業様のお力添えをいただき、定期開催をさせていただく事が出来ました。

今後は、南花台でごはんやdayを立ち上げ、運営に参加させていただいた経験を活かし、議員として子育てサポートや生活支援のひとつである「ごはんやday」を市内13小学校区に広めていく活動を行ってまいります。

※ご参加いただくには、事前に社会福祉協議会へ電話でのお申込みが必要です。



ごはんやdayとは

地域のボランティアが運営し、社会福祉協議会がサポートする地域の誰かが集える食堂です。

日 時	平成 31 年 3 月 22 日 (金) 午後 5 時 ~ 7 時 (5時から自由にご退席、食べるのは6時からです)
	3 月 8 日 (金) 予約開始 (先着30名・要予約)
場 所	UR南花台第一集会所 (駐車場はありません)
参加費	大人 (19才以上) 300円・子ども100円 (参加費に保険代も含みます)
予約窓口	河内長野市社会福祉協議会 TEL 0721-65-0133



メニューは
カレーライスです！

ミニサラダ等
小鉢も付きます♪

※事業実施中及び会場までの往復における事故・けがへの対応はボランティア保険内であることに同意の上ご参加ください。
※未就学児は必ず保護者同伴をお願いします。
※アレルギー対応はできません

運営：ごはんやday チーム南花台

市のホームページが見やすくなりました

“より見やすく、よりわかりやすく”
を目指し河内長野市のホームページが
リニューアルされました。

今まではスマートフォン用の表示には
非対応でしたが、今回のリニューアルで
対応し見やすくなっていますので、市の
情報や生活の情報を得る手段としてぜひ
ご活用ください。

URL : <https://www.city.kawachinagano.lg.jp/>

河内長野市

検索

(パソコンでの表示)



(スマートフォンでの表示)



工藤けいこ公式Web
<https://www.kudou-keiko.com>



工藤けいこ
活動報告ブログ

市政に関するご相談、お困りごとなどはお気軽に
公式Webサイト (<https://www.kudou-keiko.com/>)
直通：090-9219-8221
よりお寄せください。

直通：090-9219-8221 河内長野市南花台1-16-29

討議資料

質問1 本市インバウンド政策について



2025年に夢洲で大阪万博が開催されるのを受け、外国人観光客に対してどのように広報を行うのか、市内観光の移動手段として河内長野駅前でのレンタルサイクル事業を拡充してはどうか、飲食店などの外国語対応サポートに何かプランはあるのかの3点を質問いたしました。

広報については、今後はInstagram等のSNSも活用し、より新鮮で必要とされる情報の発信に努めていきたい。とのことでした。

レンタサイクルについては、外国人に対応した案内看板の整備が十分でなくまだまだ課題が多いようです。

外国人観光客の受け入れ体制の整備はこれからのようです。今後もしっかり働きかけていきます。

質問2 資源ごみ収集の利便性向上について

現在、河内長野市によるペットボトルごみの回収は月に1度しかありません。そのうえ、燃えるごみより集積所の少ない、燃えないごみ・粗大ごみと同じ集積所での回収になるため、家庭にたくさんたまったペットボトルを、大きなごみ袋に入れて運ばねばならず、車で捨てに来られる方もたくさんおられます。

特に、車を運転できない方、ご高齢の方の負担が大きいとお声をいただき、本議会では、堺市・和泉市・富田林市の近隣の市と同様に、ペットボトルの回収を月2回に増やすことはできないのか、現在の粗大ごみの集積所ではなく、収集箇所の多い燃えるごみと同じ集積所での回収はできないのかを質問いたしました。

ペットボトルの回収は現在、プラとペットボトルを同じ日に回収する時でも、プラとペットボトルの中間処理工場が別々の場所にあるため、収集する車両を分けています。仮にペットボトルを月2回の回収にすると、概算で経費が年間で400～500万円増加する試算になります。プラとペットボトルの回収に、燃えるゴミの集積所を利用すると、収集場所が約1.5倍になるため、これも経費の増加を招いてしまいます。

今後のさらなる高齢化を踏まえ、ごみ捨て難民が出ないよう、引き続き本市におけるごみ収集の在り方の検討と要望を行っていきます。

質問3 命を守る情報伝達について

9月の台風発生時など災害の危険があるときはいつも、市の職員の皆様、並びに消防、消防団、警察の方々には不眠不休で対応に当たっていただき、心より感謝申し上げます。

現在、河内長野市からの避難勧告等災害情報の伝達は、緊急速報のほかにフェイスブックやLINEも利用し、タイムリーに発信していただいております。しかしながら、高齢の方を中心に、スマートフォンをお持ちでない方、市のホームページやSNSを見るのが難しい方も多くおられます。

スマートフォンを持たず、ホームページやSNSを見るのができない方々に、避難情報などがタイムリーに届かない現状についてどのようにお考えか、また命に直結する緊急情報を伝達する追加手段として、コミュニティーFMの導入事例のお話と提案をさせていただきました。

コミュニティーFMは、河内長野市において有用か調査も含め検討していきたい。との回答をいただきました。

今後も、より多くの方に確実に緊急情報が伝達されるよう、様々な方法の検討と要望を行ってまいります。

工藤けいこプロフィール

- 1975年12月25日生まれ
- ・ 決算常任委員
 - ・ 福祉教育常任委員
 - ・ 河内長野市有功者推薦審議会委員
 - ・ 河内長野市都市計画審議会委員
 - ・ 河内長野市商工会 女性部
 - ・ 南花台小学校 元PTA会長

工藤けいこ公式Youtubeチャンネル



市議会のご報告は、左のQRコードからYoutube動画でもご覧いただけます。



工藤けいこ公式Web
<https://www.kudou-keiko.com/>



工藤けいこ
活動報告ブログ

市政に関するご相談、お困りごとなどはお気軽に
公式Webサイト (<https://www.kudou-keiko.com/>)
直通：090-9219-8221
よりお寄せください。

河内長野市議会議員【無所属】 工藤けいこ 活動報告

